

Das Ende der Welt

Von Alex_Fischer

Das ich immer so ein großes Maul haben muss ist ja typisch für mich aber wer hätte gedacht das ich recht behalten würde, ich meine dieser Text das war auch nur weil mir nichts anderes eingefallen ist und mich alle gedrängt haben etwas zu schreiben.

Ihr fragt euch was los ist? Gut stellt euch einfach vor was passieren würde wenn die ganze Welt durchdreht und alle Länder sich gegenseitig kaputt machen.

Tscha und das in innerhalb von 99 Tagen!

85 % der Weltbevölkerung liegt leblos auf der Straße.

Die Luft stinkt fürchterlich nach verwesenen Fleisch und die letzten überlebenden Tiere ernähren sich von den Toten.

Das tragischste was passiert ist ist für mich das meine besten Freunde auch auf dieser Straße liegen, unfähig sich zu bewegen, meine Familie? pah! Hilflose Seelen die jetzt ewig im Himmel ruhn.

Ich verstehe selbst nicht wie dies alles passieren konnte.

Öffters bin ich an diesem Ort und nach einer Weile beginnt es zu regnen.

Meine Kehle ist völlig trocken aber ich weiß das ich diesen Regen ,der schwer auf meine Haut tropft und sie schwarz färbt, nicht trinken darf da ich sonst genauso enden würde wie die anderen die keuchend in der Ecke sitzen und nach luft ringen bis sie schließlich aufgeben und leblos zu Boden sinken.

Ihr fragt euch sicher wer ich bin und warum ich noch auf dieser Welt lebe?

Gestatten Andreas Frege alias Campino Frontmann der Toten Hosen oh pardon ehemaliger Frontmann der Toten Hosen und tscha warum ich noch lebe?

Glück!

Ich weiß nicht wie lange ich es noch schaffen werde da die Essensvorräte in meiner "wundervollen" Heimatstadt Düsseldorf langsam aber sicher zu neige gehen.

Aber was erzähl ich da, wundervoll?

Düsseldorf war mal wundervoll, mit grünen Parks und fröhlichen Leuten..... heute ist es nur noch schwarz, zerstört und überall wo man hinsieht liegen Leute die um ihr Leben flehen.

Naja nun sind also neunundneunzig Tage um und was habe ich gelernt? Nichts ich wusste das dies passieren würde, das die menschen sich selbst zerstören würden!

Aber wer hat mir geglaubt keiner..... und das werden sie auch nicht mehr leider

Ich weiß ein großteil der Bevölkerung haben sich dies warscheinlich selbst zuzuschreiben aber was ist mit denen die das alles nicht wollten die einfach nur auf diesen gottverdammten Planeten leben wollten in Frieden und ohne solche Dinge wie die Atombombe aber das ist nun vorbei.

Die letzten Menschen die in Düsseldorf noch sind werden bald ihr Leben aufgeben müssen unter anderem auch ich.

Der Regen hat aufgehört und immernoch wandere ich orientierungslos durch die Straßen.....

Ich möchte jetzt auch nicht pessimistisch wirken aber ein Optimist bin ich nicht mehr und keiner kann mir sagen das ich das überleben würde keiner.....

Meine Beine fühlen sich schwer an und der rest meines Körpers kann sich auch nicht mehr bewegen....

Ich will einfach nicht mehr und wenn ich die Leichen meiner Freunde sehe frag ich mich warum ich unbedingt noch leben muss.

Am Horizont ging langsam die Sonne auf und der Hunderste Tag begann.

Ich schloss meine Augen und fühlte nur noch erleichterung als unter mir der Boden brach und die Erde sich zerstörte.....

Nie wieder würde die Erde in diesem Sonnensystem erscheinen oder doch?

Vielleicht in Millionen oder mehr Jahren aber ich werde das nicht mehr erleben

Kurz öffnete ich die Augen nochmal und sah zum letzten mal die Gesichter meiner Familie und Freunde vor mir.....

ich holte nocheinmal tief Luft und sprach meine letzten Worte.....Ich komme.....